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あきらめない

就職希望者にとって今年は本当に厳しい状況が続いています。１０月５日現在上伊那地区で就職

一次試験の合格者１９６人、不合格者８８人だそうです（本校ではそのうち 名 。本校ではまだ30 ）

２０名弱が合否の発表が無く、今後上伊那地区で１００人くらいの求人が出てくるのか心配です。

一次でうまくいかなかった人は、内心穏やかではないでしょう。急激な円高により、各企業は求

人したくても先が読めず求人に対してしばらく足踏み状況のようです。

就職をあきらめて技専等への進学に切り替えた人も数名出ていますが、あくまで就職にこだわれ

ば求人が出ないことには何とも動きようがありません。就職支援員の中村さんも連日企業開拓に動

今のところ工業科の生き回っていただき、少しずつではありますが、求人が出てきています。但し

です。徒を希望というところが多く、普通科の生徒まで回らないのが現実

こうした中で、あきらめて「ニート」や「フリーター」でも良いと考え始めている人があるかも

しれませんが、まだあきらめるのは早いと思います。今週末か来週にはハローワークから求人が満

たされない企業の一覧表も出てくるようですし、少しずつでも新しい求人が出てくる可能性はあり

ます。 。またこれはというものが出時間はかかるかもしれませんが、もうしばらく待ってください

たら早めに反応しましょう。ぐずぐずしていると他の人がどんどん入ってきますよ。

世の中は君のペースで動いていない
二次試験以降は「世の中は君達のペースで動いていない」ことを肝に銘じて欲しいも

のです。早めに企業見学の希望を出し、見学に行き、そこを受けたいと思ったら出来るだけ早めに

履歴書を書いてください。書類が揃った時点で企業へ応募書類を持っていきます。ぐずぐずしてい

二次以降は迅ると他校の生徒が先に応募書類を出し、就職試験が済んでしまう可能性があります。

ます。速な対応をしていかないと、早い者勝ち的な面があり
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